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VERBALE della seduta del 22 luglio  2019 ore 14:00-15:20
Sono presenti per la Commissione 7^ i consiglieri: Andreazzoli Giuseppina, Bassani Cesare,
Bottici Cristiano, Serponi Elisa in sostituzione di Bertocchi Barbara, Del Nero Daniele, Raffo
Daria, Vannucci Andrea.
E’assente: Guadagni Gabriele
Sono presenti per la Commissione 2^ i Consiglieri: Del Nero Daniele, Spattini Nives, Bassani
Cesare, Andreazzoli Giuseppina, Barattini Luca in sostituzione di Crudeli Roberta, Vannucci
Andrea. 
E’assente: Paita Maria Gemma.
Sono  presenti  per  la  Commissione  4^  i  Consiglieri:  Guerra  Tiziana,  Serponi  Elisa  in
sostituzione  di  Bertocchi  Barbara,  Barattini  Franco,  Raffo  Daria,  Andreazzoli  Giuseppina,
Barattini Luca in sostituzione di Crudeli Roberta, Vannucci Andrea.
E’assente: Paita Maria Gemma.
Partecipa il Consigliere Lapucci Lorenzo.
Presiedono:  Bassani  Cesare,  Del  Nero  Daniele  e  Guerra  Tiziana.  Svolge  la  funzione  di
segreteria Bruzzi Valentina.
Ordine del giorno: 

1 Politiche Giovanili;
2 Varie e d’eventuali.

1) Politiche Giovanili

Le Commissioni 2^, 4^ e 7^ si sono riunite congiuntamente per affrontare il tema delle
Politiche Giovanili.
Bassani  ringraziando tutti i  partecipanti,  dichiara che con la seduta odierna s’inizia a
parlare di Politiche Giovanili, com’era previsto dalle linee di mandato. Chiede quindi ai
vari partecipanti della seduta di rilasciare le proprie proposte in merito.
Del Nero dichiara che bisognerà partire  da ciò  che era stato  descritto  sulle  linee di
mandato, sulla base delle quali ognuno può dare il proprio contributo.
Guerra dichiara che la fascia di età che riguarderà il progetto sarà quella dei ragazzi che
frequentano le scuole secondarie primo e secondo grado.  L’idea iniziale è quella di
chiedere a loro tramite tavoli d’incontro e la creazione di una consulta di cosa abbiano
bisogno  e  di  come  le  Commissioni  possano  aiutarli  nella  realizzazione  di  progetti
costruttivi.
Lapucci  dichiara  di essere  d’accordo su quanto espresso.  Dichiara  che sarebbe  utile
visto l’utilizzo ampio dei social e dei mezzi infornatici da parte dei giovani, la creazione
di un forum nel quale essi si possano confrontare.
Barattini Luca dichiara invece che essendo ormai diventata la vita dei giovani, troppo
virtuale, bisognerebbe riportarli in una dimensione reale e creare attività concrete che
portino i giovani all’incontro e all’inclusione.
Bottici chiede di conoscere il programma in merito del movimento 5 stelle ed esprime
sulla progettazione delle Politiche Giovanili alcune perplessità,  perché già negli  anni
passati si era iniziato ad affrontare la tematica, rimasta poi incompiuta.
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Andreazzoli  concorda  in  generale  su  quanto  dichiarato  fino  adesso.   Chiede  più
chiarezza  su  cosa  s’intenda  per  Politiche  Giovanili  e  quale  percorso  s’intenda
intraprendere. 
Vannucci dichiara di essere perplesso sulla tematica, in quanto, per parlare di Politiche
Giovanili in maniera concreta bisognerebbe partire da proposte incisive ed identificare
gli  obiettivi  da raggiungere.  Non è semplice  trattare questo tema se non si  conosce
realmente l’argomento. Manca un’idea di partenza. Inoltre dichiara di non essere tanto
d’accordo su l’idea di andare ad individuare cosa vogliono i giovani, partendo dalle loro
richieste.
Bassani  dichiara  che  l’intento  di  oggi  è  di  capire  intanto  se  ci  sia  la  volontà  di
intraprendere un percorso che riguardi il tema in questione e quindi iniziare facendone
una sintesi.
Raffo dichiara, che la partenza dalla creazione di tavoli di confronto sia un’ottima idea.
Le teorie psicopedagogiche più moderne affermano che per coinvolgere l’adolescente di
oggi vada ascoltato.  I  giovani ci possono stupire e rivelarsi tutt’altro che superficiali
come li si disegna oggi.
Barattini Franco dichiara,  che avendo a che fare con associazioni  di volontariato ha
riscontrato  la  buona  partecipazione  dei  giovani  che  danno  dimostrazione  che  se
sollecitati possano stupirci. Dichiara quindi che sia fondamentale per la realizzazione
del progetto l’ascolto e il confronto con l’Amministrazione.
Spattini  dichiara  che  lavorando  nell’ambiente  scolastico,  troverebbe  più  idoneo  far
partecipare alla progettazione ragazzi delle scuole secondarie di secondo grado, perché i
giovani che frequentano le scuole medie sono ancora troppo immaturi.  Nella scuola
superiore di secondo grado a livello di Politiche Giovanili si sta già facendo tanto, come
ad esempio la progettazione dell’alternanza scuola lavoro che potrebbe essere ancora di
più sviluppata.
Serponi dichiara, di approvare in maniera positiva il percorso che si vuole intraprendere
per lo sviluppo delle Politiche Giovanili.
Del Nero dichiara che sia fondamentale decidere prima di tutto quanto peso si voglia a
dare al tema in oggetto. Bisogna, intanto decidere quale target d’interlocutori si voglia
coinvolgere nel progetto e le modalità di approccio, ripartendo anche dallo studio di un
vecchio regolamento comunale che già era stato fatto sulle Politiche Giovanili.
 Andreazzoli,  dichiara  che  sarebbe  fondamentale  trovare  progettazioni  che  non  si
vadano a sovrapporsi ad altre già esistenti. Bisognerà concentrarsi su un tipo di azione
che possa dare il proprio contributo concreto ai ragazzi e che possa avere nel tempo uno
sviluppo reale.
Vannucci chiede un prossimo incontro nel quale vengano illustrate le linee del mandato
del movimento 5 stelle, sule basi delle quali partire per la progettazione concreta.
Bassani  dichiara  che  sentiti  i  vari  interessati,  sarà  organizzata  a  breve  una  nuova
Commissione per l’illustrazione delle linee di mandato.
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Il Segretario verbalizzante Il Presidente
(Valentina Bruzzi) (Cesare Bassani)

                 F.to.    F.to

Il Presidente
(Daniele del Nero)

   F.to

Il Presidente
(Tiziana Guerra)

   F.to
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